

Aus „Büromöbel Stuttgart“ wird „Ueberschär, Ihr Büro“

Ueberschär - seit 60 Jahren der kompetente Partner
für Büroberatung, Bürogesundheit und Büroeinrichtung.

Liebe Geschäftspartner, Kunden und alle, die es werden wollen.

Seit über 60 Jahren begleiten wir Sie mit unserem Beratungsteam als zuverlässiger Partner rund um das Thema Büromöbel. Unsere Kunden schätzen und attestieren uns regelmäßig eine herausragende Beratung, die weit über das "Einstellen eines Schreibtischstuhls" hinausgeht.

Büroarbeitsplätze verändern sich. Wir erleben immer mehr, welche Auswirkungen zum Beispiel ein zu langes Sitzen und eine falsche Körperhaltung haben. Viele weitere Aspekte beeinflussen unseren Arbeitsplatz und mit ihm unsere Gesundheit, Kreativität und Produktivität.

Sie möchten Ihre Bürotätigkeiten unbeschwert und mit positiver Energie angehen, und als Arbeitgeber sollten Sie Ihrem Team optimale Voraussetzungen für Höchstleistungen schaffen.

Ganzheitliche Arbeitsplatzberatung

Ueberschär, Ihr Büro bietet vollumfängliche Beratung hin zu einer modernen, ergonomischen und repräsentativen Arbeitsplatzgestaltung.

Dafür berücksichtigen wir alle Aspekte einer funktionalen Büroausstattung und Organisation. Darüberhinaus unterstützen wir Sie bei der Umsetzung von optimaler Beleuchtung und Akustik, einem gewinnenden Design, effektiver Kommunikation und sogenannten „New Work“ Ansätzen für kreative Teamarbeit.

Sie sehen, unsere Beratung geht weit über die Auswahl der richtigen Büromöbel hinaus. Auch hat der Aktionsradius unserer Büroexperten den Großraum Stuttgart schon lange verlassen. Deshalb werden wir die bekannte Marke Büromöbel Stuttgart nicht mehr fortführen.

Unsere gewohnte Beratung und Service erhalten Sie künftig unter der Marke "Ueberschär, Ihr Büro" mit den drei Geschäftsbereichen Büroberatung, Bürogesundheit und Büroeinrichtung.

Wir freuen uns darauf, Sie mit frischen Ideen, innovativen Lösungen und herausragendem Service zu unterstützen.



Andreas Ueberschär